
GAZETA DO OESTE
ATOS OFICIAIS

Em cumprimento ao princípio constitucional e a Lei Nº 101/2000, estão publicados abaixo Atos Oficiais Adminis-
trativos de Prefeituras, Câmaras Municipais e outros Orgãos Oficiais, que zelando pela transparência das contas 
públicas municipais, coloca à disposição da população documentos diversos para a devida prestação de contas.

A publicação impressa e eletrônica de anexos dos relatórios da Lei de responsabilidade Fiscal-LRF é uma exigência da Constituição Federal que estabelece que 
o Poder Executivo os publicará, até trinta dias após o encerramento de cada bimestre e quadrimestre. O objetivo dessa periodicidade é permitir que, cada vez 

mais, os orgãos de controle externo e a sociedade, conheçam, acompanhem e analisem o desempenho da administração municipal.

Ano MMXXIV  Nº 6546   Rua Prof° Folk Rocha, Nº130 - Sala 206 - Jardim Ouro Branco - Barreiras/Ba Tel .: 77 3612.7476   21 de março de 2024

 

Ata da 4ª Sessão Ordinária da Câmara 
Municipal de Cotegipe, Estado da Bahia, do 
1º período Legislativo, em 13 de março de 
2024. 

             Aos 13 (março) dias de março de 2024, (dois mil e 

vinte e quatro), às 19:00 hs (dezenove horas), hora regimental, 

no salão Nobre da Câmara Municipal de Cotegipe, Estado da Bahia, 

localizada em sua sede própria à Rua Barão do Rio Branco n.º 41. 

Na composição da Mesa: Urânia Santiago Magalhães Neta – 

Presidente, Ryan Matheus Tavares da Mota – 1º Secretário e Célia 

Maria Mariani Passos Chaves – 2ª Secretária. Feita a chamada dos 

Vereadores, verifica-se (09) presenças. Sob a proteção de Deus e 

em nome da Comunidade, a Senhora Presidente abre a Sessão, saúda 

os presentes, rádio ouvintes e internautas. Prosseguindo, solicita 

da 1ª Secretaria a leitura da Ata da Sessão anterior para 

apreciação do Plenário, quando foi aprovada por unanimidade. Em 

seguimento solicita dos Senhores Secretários a leitura das 

matérias no expediente: Requerimentos n.ºs 006, 007 e 008/2024 

de autoria do Vereador Uandros Santana (Dandan); 

Requerimentos n.ºs 001 e 002/2024 de autoria do Vereador 

Juracy da Conceição Tavares; Requerimentos n. ºs 001, 002 e 

003/2024 de autoria do Vereador Ryan Matheus Mota e 

Requerimentos n.ºs 006 e 007/2024 de autoria da Vereadora Solange 

Silveira Passos Crisóstomo. A Senhora Presidente solicita a 

Sr.ª Luziene de Souza Silva - Coordenadora de Vigilância em 

Saúde, para fazer uso da Tribuna Livre - Pauta: Real situação 

da dengue em nosso município. A palavra é franqueada ao 

Senhores Vereadores, faz uso da palavra Vereador Uandros 

Santana (Dandan) – Inicia agradecendo a Deus por esta aqui 

mais um vez, cumprimenta a senhora presidente, todos os 

presentes na pessoa do Senhor Júlio, internautas e rádio 

ouvintes, segue deixando um abraço as famílias enlutadas em 

nome da família e amigos da senhora Iraildes Mariani, segue  
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falando sobre as dificuldades das estradas do município que 

se encontre com problemas nas trafegações, ainda com a 

palavra o vereador fala sobre a sua presença na quarta 

conferencia de cultura em Brasília, abordando sobre a 

importância da cultura em Cotegipe e de todos fazedores de 

cultura em nossa cidade. Finaliza sua fala deixando uma 

mensagem sobre a importância da cultura para todo povo 

Cotegipano. Dando continuidade a palavra, faz uso o Vereador 

Juracy da Conceição Tavares – Que após os cumprimentos comunica 

a todos os moradores do município que em relação aos estragos 

nas estradas causados pelas chuvas não é culpa da gestão, 

comunicando ainda aos mesmos que a empresa que foi licitada 

já se encontra no município com o intuito de fazer o 

melhoramento das mesmas, graças ao apoio recebido do 

governador do Estado e do deputado Neto Carlleto, que muito 

empenharam no acontecimento, é louvável e não oportunidade 

solicita apoio dos colegas vereadores e demais moradores 

para que tudo ocorra bem de acordo a cada necessidade e é 

dever de todos. Agradece a sua participação. Dando 

continuidade a palavra, faz uso o Vereador Matheus de Raniere 

– Agradecendo a Deus por mais uma vez está presente nesta 

casa em nome do seu tio Renner, cumprimenta a todos com um 

abraço, em seguida abraça a todas famílias enlutadas em nome 

de Milena que se encontra passando em um momento tão triste 

com a perca de sua mãe, segue agradecendo  pela receptividade 

de todos famílias durante este final de semana em 

aniversários e torneios, aborda sobre a sua visita a margem 

de rio com várias autoridades e representantes políticos, 

segue falando sobre as ações que vem sendo realizada no 

melhoramento das estradas em tão pouco tempo, parabeniza a 

Galego, ao Vice Tino pelo Belo trabalho que vem sendo 

realizado, ainda com a palavra o vereador aborda sobre os  
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pré-candidatos, que precisam respeitar mais os vereadores se 

encontra em gestão, pois para ganhar uma cadeira não precisa 

pisar na cabeça de ninguém. Em tempo, o vereador comenta que 

está saindo do partido do 55 e que estará indo para outro 

partido, mais que irá até a rádio para estar esclarecendo 

sobre a sua posição política do momento. Dando continuidade 

a palavra, faz uso o Vereador Professor César – 

Cumprimentando a todos presentes, radiouvintes, internautas, 

inicia sua fala externando os seus sentimentos a toda família 

da senhora Iraildes, segue agradecendo a recepção de todos 

os amigos que esteve visitando durante este final de semana, 

ainda com a palavra o vereador aborda sobre o piso salarial 

que já tem uma reunião agendada para o dia 20,segue passando 

o nome de todos que fazem diretoria da APLB de Cotegipe, 

falando um pouco sobre a história do sindicato e deixando 

bem claro que ao falar sobre o sindicado está falando sobre 

300 filiados e não sobre César. Esclarece que é, e sempre 

será um professor, abordando também que a casa do Legislativo 

não é picadeiro, como foi chamada, pede o respeito para quem 

está já em campanha. Em tempo, o vereador aborda sobre os 

recursos que são usados para o pagamento do piso salarial. 

Dando continuidade a palavra, faz uso a Vereadora Solange Mariani 

- Agradecendo a Deus  por mais uma vez está presente nesta 

casa, cumprimenta a todos com um abraço a toda comunidade 

Ribeirinha, região serrana e sede, em seguida a vereadora 

aborda sobre a manifestação da classe da educação em 

Salvador, e se encontra muito feliz por Cotegipe está sendo 

representado, comenta que está casa precisa ser respeitada 

sempre, segue parabenizando Kelly e Dandan por estarem 

participando da quarta conferencia, ainda com a palavra a 

vereadora fala sobre a presença do governador e que sempre 

vem realizando o seu trabalho com todo garra. Em tempo,  
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aborda que vai continuar sim falando e cobrando sempre, e 

pede respeito da casa assim como sempre respeita a todos. 

Finaliza abordando sobre as estradas e as suas necessidades 

que requer atenção sempre e cobra também uma ambulância para 

Taguá. ORDEM DO DIA: A Senhora Presidente, coloca em votações 

as matérias: Requerimentos de autoria do Vereador Uandros 

Santana (Dandan) - N.º 006/2024 – Para que execute em caráter 

de “URGÊNCIA”, à construção do muro da escola Frei Gerulino 

na Reforma São Francisco de Assis. N.º 007/2024 - Melhorias 

nas estradas vicinais: Maracujá, Barroquinha, Baraúna, 

Lagoinha, Mozondó I, Mozondó II e Gramiar e  N.º 008/2024 - 

Reforma das casas de farinha da Vila Santana e Comunidade 

Tabatinga. Requerimentos de autoria do Vereador Juracy da 

Conceição Tavares - N.º 001/2024 – solicito melhoramento da 

estrada da Barroquinha até a Comunidade Alagoinha neste município 

e N.º 002/2024 – solicito manutenção nas estradas Borrachudo, 

Urubutinga, Poços de Galdina e Canabravinha. Requerimentos de 

autoria do Vereador Ryan Matheus - N.º 001/2024 – Aquisição 

de um toldo para uso dos coveiros no cemitério, para os dias 

de sol quente e chuva. N.º 002/2024 - Roçagem das vias de 

entrada da cidade e N.º 003/2024 - Melhoramento da estrada 

que ligar do Sr.º Elias até a Reforma do Frade e 

Requerimentos de autoria da Vereadora Solange Silveira 

Passos Crisóstomo - N.º 006/2024 – Solicito da gestão mais 

atenção e zelo pela coisa pública. Dessa vez, o lixão que 

está aí céu aberto as críticas da população e N.º 007/2024 

- Solicito da gestão o reparo da ponte do povoado do Mozondó, 

assim como a sua estrada que insistência é grande fazendo a 

mesma solicitação, por todo esse mandato. Venho requerendo 

para fazer a mesma que se encontra no total abandono. Como 

também a sua roçagem, que continua muito fechada. O povo do 

Mozondó pede socorro. A palavra é franqueada novamente no  
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sentido de debater as referidas matérias mencionadas acima, 

são postas em votações, verificando-se as aprovações por 

unanimidades. Nada mais havendo a se tratar. A Sr. ª 

Presidente agradece a presença de todos, dando como encerrada 

a Sessão. Para constar, eu, Ryan Matheus Tavares da Mota, 

lavrou a presente Ata que será assinada pelos vereadores 

presentes e por mim que escrevi: Urânia Santiago Magalhães 

Neta, Ryan Matheus Tavares da Mota, Célia Maria Mariani 

Passos Chaves, César de Souza Silva, Uandros Santana de 

Oliveira, Solange Silveira Passos Crisóstomo, Antônio Luiz 

dos Santos Tadeu, Juracy da Conceição Tavares e Joel do 

Bomfim Alves. 
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